

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Cap Santa Clara : les clés du presbytère remises à l'archevêque de Libreville

Line R. ALOMO  
Cap Santa Clara/Gabon

La chapelle Saint Jean-Paul II du Cap Santa-Clara dans la commune d'Akanda s'est enrichie d'un presbytère, maison des prêtres. Ses clés ont officiellement été remises à l'archevêque de Libreville, Mgr Jean-Patrick Iba-Ba par les donateurs de cette œuvre à l'église: le couple Mireille et El Hadj Ibrahim Okouaghe.

Bâtie par l'entreprise Services Bâtiments Modernes (SBM) sur une surface de 250 m<sup>2</sup> et réalisée avec des matériaux aux normes de l'architecture moderne, la villa qui abrite le presbytère est composée d'un living-room avec salle à manger, d'une cuisine, de trois chambres à coucher, 3 salles

d'eau... Elle a coûté 120 millions de francs, a révélé M. Okouaghe. L'émotion était grande chez Mgr Iba-Ba qui voit ainsi sa communauté s'agrandir. Plus grande encore lorsqu'il s'est souvenu qu'il n'y a pas longtemps (le 2 juillet 2021) qu'a été inaugurée la chapelle Saint Jean-Paul II. "On pensait que le chapitre était clos, les fonds épuisés, que la générosité avait été suffisamment abondante et qu'on ne pouvait plus rien demander. Et, voilà qu'aujourd'hui, nous nous retrouvons ici pour une autre belle surprise. Merci à Dieu qui a rendu cela possible."

Et Mgr Iba-Ba de se réjouir de la belle entente entre Musulmans et Chrétiens. Elle s'est traduite à travers l'œuvre en faveur de l'église du couple Mireille et El Hadj Ibra-

him Okouaghe. Dont l'épouse est chrétienne et le mari musulman, comme l'a souligné le père Bernie Amougou Atangana, administrateur de la chapelle Saint Jean-Paul II, en leur exprimant sa gratitude au nom de sa communauté chrétienne. "Vous êtes un couple exemplaire par les actes que vous posez sans cesse pour l'amélioration et l'édification de la foi des croyants de la religion musulmane à laquelle vous, M. Okouaghe, appartenez et de l'Église catholique dans laquelle votre épouse est une fervente fidèle."

Mais M. Okouaghe ne voit dans



Photo: L.R.A.

**Mgr Jean-Patrick Iba-Ba a reçu du couple Okouaghe, les clés du presbytère de la quasi-paroisse St Jean-Paul II du Cap Santa Clara.**

cette œuvre que le moyen de "rendre à Dieu, un peu de ce qu'il nous a donnés."

Un "peu" qui a été couronné par l'érection, ce 2 août de la Chapelle Saint Jean-Paul en quasi-paroisse.

## "Éducation Plus": le Gabon entend tenir ses engagements

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

SOUUCIEUX du développement et de l'autonomisation des jeunes gabonais en cette période de vacances scolaires, le gouvernement, en collaboration avec les organismes du système des Nations unies (UNFPA, ONU-femmes, Onusida, Unesco, Unicef) ont lancé mardi, et ce jusqu'au 5 août prochain, le dialogue entre les jeunes et les femmes leaders (ministres, parlementaires et maires). En effet, cette activité s'inscrit dans le cadre de l'initiative "Éducation Plus", projet pour lequel le pays entend tenir les engagements pris lors de son adhésion en juillet 2021.

Lors de son allocution de circonstance, la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Le-

clercq a indiqué que "le président de la République n'a de cesse de souligner l'importance de la jeunesse dans ses politiques et programmes de développement. Au Gabon, comme la plupart des pays en Afrique, les jeunes filles continuent à faire face à plusieurs difficultés relatives à leur éducation, leur santé, leur sexualité et leur insertion professionnelle, domaine clé de l'initiative "Éducation Plus". "Éducation Plus" appelle à une éducation secondaire gratuite et de qualité pour toutes les filles et tous les garçons en Afrique subsaharienne d'ici 2025, l'accès universel à une éducation sexuelle complète, la réalisation de la santé et des droits sexuels et reproductifs, l'absence de violence sexiste et sexuelle, les transitions de l'école au travail, et la sécurité économique et l'autonomisation.



Photo: H.N.M

La photo de famille à l'issue des séances de coaching.



**CASSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE**

**AVIS AUX PENSIONNES**

**(Portant paiement par ordre alphabétique des pensions du mois de juillet et du 3<sup>ème</sup> trimestre 2022 sur toute l'étendue du territoire national)**

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe ses pensionnés (et ayants droit) **qu'elle procédera au paiement par ordre alphabétique des pensions du mois de juillet et du 3<sup>ème</sup> trimestre 2022, du 05 au 11 août 2022 dans l'ensemble de ses agences.**

Leur exécution se fera selon le calendrier ci-après :

DATES DE PAIEMENT	REPARTITION DES ASSURES SELON L'ORDRE ALPHABETIQUE
Vendredi 05 août 2022	De A à D
Lundi 08 août 2022	De E à L
Mardi 09 août 2022	M
Mercredi 10 août 2022	De N à O
Jeudi 11 août 2022	De P à Z

**Les virements bancaires, quant à eux, se feront dès le 5 août 2022.**

Enfin, la CNSS tient à rappeler vivement que les consignes strictes seront imposées afin que le paiement se déroule dans le respect des mesures barrières dans le cadre de la lutte contre la COVID-19. Elle en appelle donc au sens aigu de discipline et de responsabilité de chacun pour l'intérêt de tous.

**Notre ambition : mieux vous servir**

Fait à Libreville, le 02 août 2022

**L'ADMINISTRATEUR PROVISOIRE**

2070, Avenue Georges Dumas Aleka, Batavia • B.P : 04 Libreville - Gabon • Tél : (+241) 011 79 12 00 • Fax : (+241) 011 74 64 25 • Centre d'appels : 102  
Service plaintes clients : 101 • www.cnss.ga • facebook : cassenationaledesecuritesocialegabon-officiel